

Nuevo podio de Ángel Bello, más líder del Campeonato de Canarias de Montaña

7/6/2025

Ángel Bello sigue imparable en el CCM 2025. En su primera participación en la rápida Subida de Arucas, el piloto del Audi R8 LMS Ultra Evo cuajó una sensacional actuación. El tinerfeño firmó un nuevo podio, el tercero consecutivo en el Regional, y refuerza así su liderato en el campeonato canario de montaña.

La primera participación de Ángel Bello en la Subida de Arucas ha terminado con un saldo positivo en términos de puntos para el Campeonato de Canarias de Montaña (CCM). La cita grancanaria celebraba este fin de semana su edición número 25 y lo hacía dentro del marco regional de la especialidad. El de Ángel Bello Motorsport, mejorando en cada manga, lograba la tercera posición entre los turismos, la primera entre los habituales del campeonato de montaña, lo que le ha permitido ampliar su renta al frente del mismo. El tinerfeño tuvo que optar por ser regular y no asumir riesgos ante la proximidad de la Subida de Haría en la isla de Lanzarote.

De entrada, la primera toma de contacto con el rápido asfalto del tramo que conecta Bañaderos con el casco de Arucas situaba al tinerfeño en el tercer lugar con un tiempo de 2:01.731, es decir, muy cerca de la barrera psicológica de los dos minutos, un registro, otrora, icónico de esta prueba deportiva.

Con esas primeras sensaciones sobre los 3,9 km de recorrido, Ángel Bello ganaba confianza de cara a la primera e importante Carrera 1. En ella le daba un mordisco a su crono anterior para obtener, en esta ocasión, un competitivo 1:57.030. Igualmente le situaba en tercer lugar entre los turismos, pero con una distancia importante para salvar la posición de podio y, con ello, unos puntos importantes.

Pero, como es tradición en la montaña, y dada la alta competencia de este fin de semana, Ángel Bello sabía que iba a tener que darlo todo en el último intento, ahora, con algo más de temperatura en el asfalto. Con todo, el de Ángel Bello Motorsport seguía incrementando sus prestaciones al detener el crono en un crucial 1:56.063.

Con este resultado, Ángel Bello y el Audi R8 LMS Ultra Evo fueron terceros absolutos, aumentando en unos puntos su ventaja al frente del CCM tras quedarse a poco más de cuatros segundos de la victoria y a algo más de dos del segundo lugar.

“Para ser nuestra primera visita a la Subida de Arucas no está mal”, reconoció Ángel Bello al acabar la prueba. “Para el campeonato, a nivel de puntos, ha sido un resultado fenomenal. Sobre todo, porque llega en un momento clave con dos citas separadas por apenas una semana. El campeonato es largo y el próximo sábado estaremos en Lanzarote, así que no podíamos asumir riesgos”, añadía el de Audi Canarias. “Ganar a los pilotos locales, en este trazado tan especial, no es fácil, por lo que acabamos contentos con lo que hemos logrado en esta visita a la prueba grancanaria. Ahora, a preparar la siguiente”, concretó el del Audi R8 LMS Ultra Evo.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, 360° Fitness y Asador La Camella.